



IPB University  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 22 Tahun 2025



## IPB University Tetap 10 Terbaik Asia di Bidang Pertanian dan Kehutanan

Pemeringkatan QS World University Ranking (WUR) tahun 2025 telah dirilis. IPB mempertahankan posisi 1 di Asia Tenggara, 10 Asia dan 49 dunia dalam bidang Pertanian dan Kehutanan (by subject Agriculture and Forestry). Rektor IPB University, Prof Arif Satria menyatakan, torehan ini menjadi bukti konsistensi IPB University dalam mempertahankan kinerja penelitian, internasionalisasi, riset dan inovasi, serta daya saing lulusan di dunia kerja.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri  
**Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



## Hari Hak Konsumen Sedunia, Pakar IPB University: Banyak Konsumen Indonesia yang Belum Paham Haknya

Memperingati Hari Hak Konsumen Sedunia setiap 15 Maret, Prof Ujang Sumarwan, Pakar Ilmu Keluarga dan Konsumen IPB University, menyampaikan pentingnya edukasi dalam upaya membangun kesadaran akan hak-hak konsumen. "Peran akademisi sangat penting dalam mengedukasi masyarakat tentang hak konsumen. Edukasi harus dilakukan lebih sering dan intensif, termasuk kepada pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) untuk melindungi kepentingan konsumen," ujarnya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



## Kanker Kolorektal Ancam Gen Z, Ini Kata Dosen Fakultas Kedokteran IPB University

Kasus kanker kolorektal pada kelompok usia muda, termasuk gen Z, mengalami peningkatan signifikan. Dosen Fakultas Kedokteran IPB University, dr Sulpiana MBIomed menyampaikan, ancaman kanker kolorektal bisa disebabkan faktor genetik maupun faktor gaya hidup yang tidak sehat. Menurut dr Sulpiana, faktor genetik berperan dalam terjadinya kanker kolorektal, terutama pada individu dengan riwayat keluarga pengidap kanker. "Gaya hidup yang tidak sehat, termasuk kurangnya aktivitas fisik dan pola makan yang tidak seimbang, juga berkontribusi signifikan dalam meningkatkan risiko kanker kolorektal pada usia muda," ujarnya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



## Tetap Tenang Meski PHK Menghadang, Simak Tips Memulai Usaha dari Pakar IPB University

Pemutusan hubungan kerja (PHK) yang terjadi sejumlah daerah di Indonesia telah membawa dampak signifikan bagi mereka yang terdampak. Salah satu masalah yang paling mendesak adalah kesulitan finansial. Oleh karena itu, penting untuk segera menentukan langkah-langkah konkret untuk menciptakan kestabilan ekonomi. Salah satu pilihan yang menjanjikan adalah membangun usaha atau berwirausaha.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



## Bingung Titip Hewan Saat Mudik? RSHP IPB University Jawabannya!

Rumah Sakit Hewan Pendidikan (RSHP) milik Sekolah Kedokteran Hewan dan Biomedis (SKHB) IPB University membuka layanan fasilitas penitipan sehat hewan peliharaan pada saat hari raya. Fasilitas ini merupakan yang terbesar se-Asia Tenggara. “RSHP ini memiliki fasilitas yang luas dengan kapasitas kandang yang banyak. Selain itu, fasilitas ini dilengkapi tempat bermain untuk hewan peliharaan. Hal itu yang menjadi keunggulan RSHP kami dibandingkan dengan klinik hewan pada umumnya,” ucap Prof Gunanti, Direktur RSHP IPB University di Kampus IPB Dramaga, Bogor. “Kami juga punya dokter ahli dan klinik khusus untuk penyakit tertentu seperti cardiology center, klinik khusus dermatologi,

[BACA SELENGKAPNYA](#)